



## En enero presentaremos una iniciativa para prohibir el consumo de maíz transgénico: Monreal



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, anunció que los primeros días de enero, en la Comisión Permanente, presentarán una iniciativa para prohibir el consumo humano de maíz transgénico.

En un video en sus redes sociales, el diputado morenista detalló que es una “demanda” y un “reclamo” del pueblo de México.

“Sin maíz no hay país. Los primeros días de enero vamos a presentar la iniciativa para poder prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano. Es una vieja demanda, un reclamo”, detalló.

El legislador morenista explicó, desde su rancho en Puebla del Palmar en Fresnillo, Zacatecas, que en México nació el maíz del cual se alimenta el mundo, por lo cual debe el país debe sentirse orgulloso.

“Aquí en México nació el maíz. Y a través de los siglos, ahora alimenta el mundo. Y ahora no hay que olvidar jamás la frase. ‘Sin maíz no hay país’. Hay que sentirnos orgullosos de nuestras semillas, aquí en el campo mexicano. El campo siempre ha sido solución”, mencionó.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**proceso**

27-12-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Este anuncio se da después de que el 21 de diciembre, el Panel de Controversias del T-MEC determinó que ciertas disposiciones del maíz transgénico emitidas por el gobierno mexicano, en 2023, violan el acuerdo comercial al no sustentarse en estudios científicos.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/politica/2024/12/26/en-enero-presentaremos-una-iniciativa-para-prohibir-el-consumo-de-maiz-transgenico-monreal-342767.html>